

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Strategi Guru Dalam Penanaman Sikap Akhlakul Karimah Siswa Di MA ASWAJA Nguntul Tulungagung.” ini ditulis oleh Muhammad Agil Zamzami, NIM. 1721143274, pembimbing Drs. H. Masduki, M.Ag. NIP. 19620708 199803 1 001

**Kata Kunci:** Strategi Sekolah, Akhlakul karimah

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya kecenderungan siswa yang mempunyai sikap “anti sosial” ditandai dengan sering membolos, diskors dari sekolah dan lain sebagainya, itu dikarenakan tidak pernah menghiraukan dan mendengarkan saran maupun nasehat dari guru. Maka hal itu sangat diperlukan adanya perhatian orang tua dan lembaga pendidikan apabila di sekolah, karena apabila dibiarkan akan merugikan berbagai pihak. Bagi lingkungan sekolah akan menghambat proses pembelajaran serta akan mengganggu atau menghambat proses pencapaian tujuan pembelajaran yang telah ditentukan.

Dalam penelitian ini difokuskan pada tiga fokus masalah, yaitu: (1) Strategi guru dalam penanaman sikap akhlakul karimah siswa kepada guru di MA ASWAJA Nguntul Tulungagung? (2) Strategi guru dalam penanaman sikap akhlakul karimah siswa kepada orang tua di MA ASWAJA Nguntul Tulungagung? (3) Strategi guru dalam penanaman sikap akhlakul karimah siswa kepada sesama teman di MA ASWAJA Nguntul Tulungagung?. Tujuan dalam penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui strategi guru dalam penanaman sikap akhlakul karimah kepada guru, (2) Untuk mengetahui strategi guru dalam penanaman sikap akhlakul karimah kepada orangtua, (3) Untuk mengetahui strategi guru dalam penanaman sikap akhlakul karimah kepada sesama teman.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan jenis penelitian deskriptif. Data deskriptif adalah data yang diperoleh berupa kata-kata dan tindakan, yang kemudian berusaha dideskripsikan dan diinterpretasikan. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara semi terstruktur, observasi partisipan pasif dan dokumentasi. Analisis datanya menggunakan prosedur reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan atau verifikasi. Sedangkan teknik pengecekan keabsahan data menggunakan kriteria derajat kepercayaan, antara lain dilakukan dengan memperpanjang pengamatan, triangulasi dan pengecekan teman sejawat.

Hasil dari penelitian yang dilakukan oleh peneliti diantaranya yaitu: *Pertama*, Strategi sekolah dalam menanamkan sikap akhlakul karimah siswa kepada guru adalah melalui keteladanan yang dicontohkan langsung oleh guru, pembiasaan berjabat tangan, nasehat. *Kedua*, Strategi sekolah dalam menanamkan sikap akhlakul karimah siswa kepada orangtua adalah melalui keteladanan dan nasehat. *Ketiga*, Strategi sekolah dalam menanamkan sikap akhlakul karimah siswa kepada sesama teman adalah melalui keteladanan antar sesama guru dan kegiatan pembiasaan 5S dan 9K.

## ABSTRACT

A thesis entitled “The Teacher’s Strategy to Infuse Commendable Attitude to Students of MA ASWAJA NgunutTulungagung” written by Muhammad Agil Zamzami, Registered Student Number 1721143274, Advisor Drs. H. Masduki, M.Ag. Registed Employee Number 19620708 199803 1 001.

**Keywords:** School’s Strategy, Commendable Attitude

This research based on the existance of student’s trend to have an “anti social” attitude which marked by skipping the class oftenly, be suspended from the scholl and etc., because they weren’t aware the theacher’s advice and warnings. So parent’s role and the role of education institute were greatly needed , because if they were abandoned they would disadvantage some parties. For the scholl’s environtment will inhibit the learning process and also disturbing the process of achieving the learning goals.

This research was focused on three problems: (1) the teacher’s strategy to infuse the student’s commendable attitude toward teachers at MA ASWAJA Ngunut Tulungagung. (2) the teacher’s strategy to infuse the student’s commendable attitude toward parents at MA ASWAJA Ngunut Tulungagung. (3) the teacher’s strategy to infuse the student’s commendable attitude toward friends at MA ASWAJA Ngunut Tulungagung.

This research used qualitative approach with descriptive type. The descriptibe data obtained in speech and treatment form, which will be described and translated. The data collectioning technique was used semi structured interview, pasive participant observation, and documentation. The data analiysis used data reduction, data serving and concluding or verrification. While the validity check was using the degree of trust such as extending the observation, triangulation and check peers.

The research result are: (1) the school’s strategy to infuse student’s commendable attitude toward teachers is by direct exampling by the teachers, the hand shake habituation, and advise. (2) the school’s strategy to infuse student’s commendable attitude toward parents is by direct exampling and advise. (3) the school’s strategy to infuse student’s commendable attitude toward friends is by direct exampling among the teachers and the habituation of 5S and 9K program.

## ملخص

البحث العلمي تحت الموضوع "استراتيجية المعلم في تنمية الأخلاق الكريمة للطلاب بالمدرسة الثانوية أسواجا عونوت تولونج أجونج" قد كتبه محمد عاقل ززمي رقم القيد ١٧٢١١٤٣٢٧٤ . المشرف: مسدوفي الماجستير الحاج رقم القيد: ١٩٦٢٠٧٠٨١٩٩٨٠٣١٠٠١.

الكلمة الرئيسية: استراتيجية المدرسة، الأخلاق الكريمة.

خلفية هذا البحث وجود اتجاه الطلاب ليملكوا الأخلاق "مكافحة المجتمع" الذي معلامة بأحيان التخدق، معلق من المدرسة و غيرهما، لأن الطالب لم يهتموا و لم يسمعوا ما نصحهم المعلم. فلذلك يحتاج دور الأبوين و المؤسسات التعليمية في المدرسة، لأنه إذا تركت حاله سيضر بعض أحزاب. للبيئة المدرسية سيعيق عملية التعليم و يعيق عملية إنجاز أهداف التعليم المعينة.

يتركز هذا البحث على ثلاثة مسائل و هي: (١) استراتيجية المعلم في تنمية الأخلاق الكريمة للطلاب للمعلم بالمدرسة الثانوية أسواجا عونوت تولونج أجونج؟ (٢) استراتيجية المعلم في تنمية الأخلاق الكريمة للطلاب للوالدين بالمدرسة الثانوية أسواجا عونوت تولونج أجونج؟ (٣) استراتيجية المعلم في تنمية الأخلاق الكريمة للطلاب للأصدقاء بالمدرسة الثانوية أسواجا عونوت تولونج أجونج؟

يستعمل هذا البحث المدخل الكيفي بالنوع الوصفي. البيانات الوصفي تناول بشكل الكلمات و الأفعال، و وصفه الباحثة و ترجمه. طريقة جمع البيانات بطريقة المقابلة و الملاحظة المتبعة و الوثائق. طريقة تحليل البيانات بتقليل البيانات و عرض البيانات و الإستنتاج. أم طريقة تفتيش صحة البيانات بمستوى التصديق منها بطول الإشتراك و التثليث و الأقرن.

نتائج البحث هي: الأول، استراتيجية المدرسة في تنمية الأخلاق الكريمة للطلاب للمعلم بالأسوة الحسنة الذي قام به الأساتيد، ممارسة المصادفة و النصيحة. الثاني، استراتيجية المدرسة في تنمية الأخلاق الكريمة للطلاب للوالدين بالأسوة و النصيحة. الثالث ، استراتيجية المدرسة في تنمية الأخلاق الكريمة للطلاب لأصدقاء بالأسوة بين الأساتذ و أنشطة ممارسة خمسة "س" و تسعه "ك" ..